

L'ECHO de  ROUFFIAC N°57**Editorial:**

Après des mois à vivre avec la pandémie de la Covid et les diverses contraintes qui en ont découlées, c'est un vent de libertés qui souffle en ce début d'été.

On retrouve le plaisir de la convivialité, des sorties entre amis et en famille, et surtout celui d'une certaine forme d'insouciance. Partout, on ressent ce formidable appétit de vivre « normalement ».

Les associations sortent prudemment de leur sommeil forcé et tous les bénévoles ont hâte d'organiser des manifestations pour le plaisir de tous. La petite dernière association, le bar associatif inauguré le 2 juillet va permettre d'avoir, au village, un lieu de vie et de partage permettant de créer du lien social dont nous avons tant besoin.

Lors de ce premier semestre le conseil municipal a :

- voté le budget de la commune.
- fixé les taux d'imposition des taxes foncières (+2,5 % pour le foncier bâti et +1 % pour le non bâti).
- remis à jour l'inventaire des chemins communaux et réalisé le revêtement de deux voies communales. Le curage de l'ensemble des fossés par le service Régie de la Communauté d'Agglomération se termine.
- acté des travaux à l'école (création d'un portail sécurisé, changement de huisseries...) à faire avant la rentrée de septembre.
- déposé des demandes d'aide auprès de l'état et du département concernant l'aménagement du parking et de la terrasse de la salle des fêtes, des travaux à l'école.

Bonnes vacances aux enfants de l'école, à l'équipe enseignante et la meilleure réussite possible pour la suite de leur scolarité aux neuf enfants qui vont rentrer au collège.

Je vous souhaite à tous un excellent été, rempli de toutes les douceurs estivales, en attendant de nous retrouver pour une rentrée qui j'espère, sera pleine de promesses.



Le maire, Michel Trébosc

La vie de l'école

Mais oui mais oui, l'école est fini !

Après une nouvelle année encore difficile compte-tenu de la situation sanitaire, les enfants de l'école ont profité d'une belle soirée organisée par l'association des parents d'élèves au stade du village.

L'année s'achève avec un très beau feu d'artifice, pour la grande joie des petits et grands.

Les élèves ont été impliqués cette année dans un projet de création d'un "**conte en relais**". Les Maternelle/CP ont imaginé la situation initiale d'une histoire, les CP/CE1/CE2 se sont occupés de la situation finale, en passant par les péripéties des CM.

Ils ont ensuite rencontré Lorens Bès, illustrateur, afin de définir le synopsis du conte pour réaliser une grande fresque illustrative.



Par petits groupes, ils ont créé cette fresque extérieure sur un mur refait par la société Courtial.

Enfin le projet a donné naissance à un livre. Les illustrations du conte ont été faites en classe par groupes d'élèves aidés de l'illustrateur. Une histoire unique, pour un livre unique! Quelle fierté pour nos élèves de montrer cette création à leurs familles! Rendez-vous le 2 septembre pour une rentrée en musique, accompagnée d'une petite collation afin de prendre des forces pour cette nouvelle année.

Heures d'ouverture Mairie : Lundi : 14h-18h mardi : 9h-12h jeudi : 14h-18h vendredi : 14h-17h
☎ : 05.63.54.22.92 E-mail : mairie@rouffiac81.fr - Site Internet : www.rouffiac81.fr

Directeur de publication : Michel TRÉBOSC

Comité de Rédaction : Christian LAFON, Marie-Laure ALPIN, Nathalie AZNAR, Christel CLERGUE, Christine LUGAN, François BOUSQUET

LA VIE DU VILLAGE

Tous les comptes rendus des conseils municipaux sont à votre disposition sur le site de la commune

Fibre optique

Le déploiement de la fibre continue et devrait être terminé en fin d'année.

Date à retenir:

La prochaine journée citoyenne est prévue le **samedi 6 novembre**.
Nous vous donnerons plus d'infos sur les travaux à réaliser prochainement.

Afin d'éviter tout désagrément, nous vous rappelons qu'il est **recommandé de sortir les containers la veille de la collecte**.

Vous pouvez retrouver le planning de passage sur le site de la commune.

A ce jour,
le Festival Américain Night&Day
est maintenu donc rendez-vous les
28 et 29 aout.

Rappel:

Depuis quelques semaines déjà, la caravane à pizza s'arrête à Rouffiac le dimanche soir de 18h à 21h.

Retrouvez tous les détails sur le site de la commune ou sur Facebook.



A noter:

La boîte à pain arrive prochainement à Rouffiac. Vous serez informés dès qu'elle sera opérationnelle sur la place de l'école



Location de salles

Les conditions sanitaires s'améliorant, la **location des salles communales est à nouveau possible**. Retrouvez le planning et les tarifs sur le site de la commune.

Caravane du sport Tarnais

Du 27 juin au 26 aout, des journées festives autour d'activités physiques et sportives, gratuites et ouvertes à tous sont proposées.
<https://www.tarn.fr/actualites/la-caravane-du-sport-tarnais>

Retrouvez tout le programme des activités des associations sur le site de la commune

LA VIE DU VILLAGE



Entretien des croix, calvaires et lavoirs



Avancement des travaux de la fontaine de Néraïlle



Réfection de la voirie impasse du Grès



Pose du garde corps place du lavoir

Pour recevoir toutes les infos communiquées par la mairie, pensez à donner votre adresse mail au secrétariat.



L'état civil

Naissances

MEYNAUD Marius	30/11/2020
PARRIMOND Liam	15/12/2020
FERREIRA Cassio	31/01/2021
ANGLADE Ayden	05/03/2021
COLLANGE Apolline	23/03/2021

Mariage

HAMEL Jean-Christophe et LEBLANC Amandine	15/05/2021
--	------------

Décès

SALUSTE Albert	05/01/2021
BOUSQUET Marie-Rose	05/01/2021
FREZOULS Francine	16/03/2021

Les résultats des élections à Rouffiac

Elections départementales:

Jean-Charles BALARDY et Margot LAPEYRE	54.77%
Éric GUILLAUMIN et Naïma MARENGO	45.23%

Elections régionales:

Carole DELGA	67.44%
Aurélien PRADIE	16.66%
Jean-Paul GARRAUD	15.89%

Taux de participation: 53.5% au 1° tour et 50.6% au 2° tour

LA VIE ASSOCIATIVE

LE BAR'OUFF

Le projet initial évoquait une épicerie solidaire, mais au vu des contraintes en hygiène alimentaire, celui-ci a plutôt été orienté vers un bistrot associatif. Tout le conseil municipal a émis un avis favorable et gracieusement prêté la pièce sous la mairie. Pour l'historique, cette pièce a été initialement le garage du corbillard du village (dans les années 1950), puis pour un temps, dédiée aux ados du village qui s'y retrouvaient pour jouer au baby-foot entre autres..., utilisée ensuite pour les ateliers des enfants de l'école, puis comme lieu de stockage.



Dès l'accord de la mairie en mars et grâce au travail d'une dizaine de bénévoles, l'assainissement a été fait, le placoplâtre posé et peint, l'électricité refaite, un chauffe-eau placé, le carrelage posé ...

Le bar a été réalisé avec des palettes, et le plateau avec des planches de platane poncées et vitrifiées. Les tables et chaises, tabourets achetés d'occasion sur leboncoin, dans l'esprit du bar associatif. Des dons ont été faits, notamment le frigo, l'évier, le mitigeur, les planches, des verres, tasses...

Cette association a pour objectif d'être un lieu de rencontre, de partage, d'échanges et de convivialité sous la forme de « bistrot associatif ». Elle a pour but de tisser un lien social entre les adhérents et de favoriser les activités intergénérationnelles sur la commune de ROUFFIAC, en fonctionnant avec des bénévoles. Ce sera un endroit pour discuter, s'informer, boire un verre, lire... et toutes autres actions que l'association pourra mettre en place. Pour débiter, des ateliers mémoire seront proposés les lundis matin, animés par Hélène Cros (pour plus d'infos et inscription s'adresser au bar). Le Bar'Ouff est à l'écoute de toute proposition et suggestion.



La soirée de la fête de la musique (le 21 juin) a été organisée en moins de 3 jours et a été un vif succès (malgré la pluie), où près de 150 personnes sont venues écouter Rafa Mia que nous avons eu le plaisir d'accueillir.



L'inauguration du 2 juillet 2021, sous le soleil, a rassemblé plus de 200 personnes, en présence de Michel Trébosc notre maire et Margot Lapeyre (Conseillère départementale) qui ont officialisé l'ouverture, et a été animé par les musiciens-chanteurs rouffiacois Rafaël et Adrian de Rafa Mia.

Pour rappel, les horaires d'ouverture :

Mardi de 14h à 18h (les horaires risquent d'être modifiés durant l'été)

Vendredi de 18h à 23h et dimanche de 8h à 12h (des viennoiseries sont à la vente)

A très bientôt !!!